



Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien □ Notizen für die Medien

## **Notizen aus der Universität Bayreuth**

### **Darwin`s Pflanzen im Botanischen Garten**

Charles Darwin hat mit seinen Ideen und Werken zur Evolutionstheorie das Denken über die Welt verändert. In seinem Garten und Gewächshaus hat er sich zudem intensiv mit der Bestäubung von Blüten, den Mechanismen Fleisch fressender und windender Pflanzen beschäftigt. Diese und auch solche Pflanzen, die nach ihm benannt wurden wie z.B. die Samtpappel (*Abutilon darwinii*, Foto) sind Thema der nächsten Sonntagsführung am 7. Juni 2009 im Ökologisch-Botanischen Garten der Universität. Die Führung beginnt um 10 Uhr. Parallel dazu findet auch eine Führung für Familien mit Kindern statt.



15 Zeilen / 585 Zeichen